



## Beschlussvorlage

TOP:  
Vorlagen-Nummer: **VI/2017/03162**  
Datum: 20.07.2017  
Bezug-Nummer.  
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser: FB Planen  
Plandatum:

<b>Beratungsfolge</b>	<b>Termin</b>	<b>Status</b>
Kulturausschuss	06.09.2017	öffentlich Vorberatung
Stadtrat	27.09.2017	öffentlich Entscheidung

**Betreff:** Vergabe des neuen Straßennamens Schulgartenweg

### **Beschlussvorschlag:**

Der Stadtrat bestätigt den Straßennamen **Schulgartenweg** für die neue Erschließungsstraße im Gebiet des Bebauungsplanes Nr. 148 „Wohngebiet ehemaliger Schulgarten“.

Uwe Stäglin  
Beigeordneter

**Finanzielle Auswirkung:** keine

Die Beschaffung und Ausführung der Beschilderung soll durch den Investor erfolgen.

### Begründung:

Für den in Realisierung befindlichen Bebauungsplan Nr. 148 „Wohngebiet ehemaliger Schulgarten“ ist zur gesicherten Adressierung der neu entstehenden Einfamilienhäuser für die vorgesehene ringförmige Erschließungsstraße ein Name zu vergeben.

Das zukünftige Wohngebiet befindet sich auf den Flächen eines ehemals für die Stadt Halle (Saale) bedeutsamen Schulgartens. Insbesondere bei den Einwohnerinnen und Einwohnern von Büschdorf genießt dieser einen positiv geprägten Bekanntheitsgrad. Damit hat er auch heute noch für das lokale Umfeld mit einer weiterhin vorhandenen Schulnutzung eine historische Bedeutung mit Identifikationspotential.

Durch die direkte Anbindung an die Käthe-Kollwitz-Straße ist das neue Wohngebiet lagemäßig der alten dörflich geprägten Ortslage von Büschdorf zuzuordnen, in der die umgebenden Straßennamen wie Dorflage, Kurzer Rain, Am Spielrain einen historischen Nutzungsbezug herstellen. In dieses Ensemble würde sich ein Name, der auf die ehemalige Bedeutung dieses Areals hinweist, gut einfügen. Zudem wäre durch die Nähe zum angrenzenden Schulgelände ein zusätzlicher orientierungsgebender thematischer Hinweis gegeben.

Aufgrund der untergeordneten Bedeutung der zukünftigen nichtöffentlichen Privatstraße und dem etwas abgelegenen dörflichen Umfeld wird die Vergabe eines Straßennamens zur Würdigung einer verdienstvollen Persönlichkeit als nicht angemessen genug angesehen.

Für die neue Erschließungsstraße (gelb markiert) wird deshalb der Name **Schulgartenweg** vorgeschlagen.

